



## Pramuka SMP Islam Sidoarjo Ikut Serta dalam Ziarah Rombongan Peringatan Hari Jadi Kabupaten Sidoarjo ke-166

### Keterangan

**Pusinfo Delta** – Dalam rangka memperingati Hari Jadi Kabupaten Sidoarjo yang ke-166, berbagai kegiatan digelar untuk mengenang perjalanan sejarah dan jasa para pahlawan yang telah berkontribusi besar bagi Kabupaten Sidoarjo. Salah satu kegiatan yang menarik perhatian adalah ziarah rombongan di Taman Makam Pahlawan (TMP) Kusuma Bangsa, Sidoarjo, pada Selasa, 21 Januari 2025. Pada kesempatan istimewa ini, Pramuka SMP Islam Sidoarjo turut berpartisipasi sebagai wujud penghormatan kepada para pahlawan dan kontribusi aktif dalam melestarikan nilai-nilai kebangsaan.

Kegiatan ini diikuti oleh 25 anggota Pramuka SMP Islam Sidoarjo yang terdiri atas regu putra dan putri. Sejak pagi hari, para peserta telah berkumpul di halaman sekolah dengan mengenakan seragam Pramuka lengkap. Mereka tampak antusias membawa bunga tabur sebagai simbol penghormatan. Para peserta didampingi langsung oleh kak Suyanto, Wakil Kepala Sekolah Bidang Kesiswaan, yang juga bertindak sebagai pembina Gudep Pramuka SMP Islam Sidoarjo.

### Arahan Singkat Sebelum Berangkat

Sebelum keberangkatan, para peserta mendapatkan pengarahan singkat dari kak Suyanto. Dalam arahannya, ia menekankan pentingnya menjaga sikap selama kegiatan berlangsung dan menghormati tempat suci tersebut. “Taman Makam Pahlawan bukan hanya tempat berziarah, tetapi juga tempat kita merenungkan perjuangan para pahlawan. Jagalah sikap dan berikan penghormatan terbaik,” ujar Suyanto dengan penuh harapan.

Rombongan Pramuka kemudian berjalan kaki menuju TMP Kusuma Bangsa, yang berlokasi tidak jauh dari sekolah. Setibanya di sana, mereka disambut oleh panitia ziarah yang siap mengarahkan peserta ke lokasi kegiatan. TMP Kusuma Bangsa, yang terletak di pusat kota Sidoarjo, tampak ramai dengan kehadiran berbagai elemen masyarakat, para pejabat pemerintah, pelajar dari sekolah lain, dan organisasi kemasyarakatan.

### Pelaksanaan Ziarah yang Berkesan

Kegiatan ziarah yang dipimpin langsung oleh Plt Bupati Sidoarjo yang juga Ketua Kwartir Cabang Gerakan Pramuka Sidoarjo – kak H Subandi, SH., M.Kn ini memberikan kesan mendalam bagi para peserta. Mereka tidak hanya belajar tentang sejarah perjuangan bangsa, tetapi juga merasakan langsung nilai-nilai kebangsaan, seperti cinta tanah air, pengorbanan, dan persatuan.

Diharapkan, kegiatan seperti ini dapat menjadi agenda rutin dalam rangkaian peringatan Hari Jadi Kabupaten Sidoarjo. Selain memberikan edukasi kepada generasi muda tentang pentingnya mengenang jasa para pahlawan, kegiatan ini juga menjadi sarana mempererat rasa persatuan dan kebersamaan di antara masyarakat.

### **Komitmen Generasi Penerus Bangsa**

Sebagai generasi penerus bangsa, Pramuka SMP Islam Sidoarjo telah menunjukkan perannya dalam menjaga nilai-nilai kebangsaan. Mereka bukan hanya menjadi saksi peringatan sejarah, tetapi juga berkomitmen untuk meneruskan semangat perjuangan melalui tindakan nyata dalam kehidupan sehari-hari. **[Red]**



**Kontributor Kegiatan** : Alfun Salam, S.Pd – *Pembina Satuan SMP Islam Sidoarjo*;



**Pewarta Pusinfo** : Uays Hasyim, SE., MM., CT.HLC., CPS – *Kapusinfo Kwarcab Sidoarjo*

### **Kategori**

1. Berita

### **Tags**

1. harjasda 166
2. Pramuka
3. Sidoarjo
4. smp islam sidoarjo
5. TMP Kusuma Bangsa
6. Ziarah Rombongan

**Tanggal Dibuat**

22 Januari 2025

**Penulis**

pramukadelta

default watermark